

## 25 Jahre Kunstverein

Der Kunstverein Aalen e.V. kann in diesem Jahr auf sein 25-jähriges Bestehen zurückblicken. In dieser Zeitspanne hat sich der Verein einen herausragenden Ruf auf dem Gebiet der Bildenden Kunst, weit über die Grenzen unserer Region hinaus, erworben. Das hat insbesondere damit zu tun, dass er Entwicklungen auf dem Gebiet der Kunst sehr frühzeitig erkannt, sie in seine Programmatik aufgenommen und die Weichen ganz früh gestellt hat, um diese Kunst in Aalen zeigen zu können. Hier seien nur zwei Beispiele erwähnt: Werke der Preisträger der bedeutendsten Kunstausstellungen auf unserem Globus im Jahr 2007, der DOCUMENTA in Kassel und der BIENNALE in Venedig, waren in den Jahren zuvor im Kunstverein zu sehen. Romuald Hazoumé aus Benin bekam den Arnold Bode-Preis der Documenta und Malick Sidibé aus Mali den Goldenen Löwen der Biennale.

Aus Anlass des 25-jährigen Jubiläums findet am 25. September 2008, um 18:00 Uhr, eine Feierstunde im Kleinen Sitzungssaal des Neuen Rathauses statt, zu der die Bevölkerung herzlich eingeladen ist.

Der Vorsitzende des Kunstvereins, Artur Elmer, wird über „25 Jahre Kunstverein – Perspektiven“ referieren. Oberbürgermeister Martin Gerlach und Landrat Klaus Pavel werden Grußworte sprechen. „Gedanken zum Ehrenamt“ wird Herbert Zirkel, der stellvertretende Vereinsvorsitzende zum Ausdruck bringen.

Um 19:30 Uhr wird in der Galerie des Kunstvereins im Alten Rathaus die Ausstellung „KUNST VON UNS – Mitglieder des Kunstvereins stellen aus“ eröffnet. Dort zeigen folgende Vereinsmitglieder ihre Werke:

Hans Werner Andexer, Thomas Bohle, Ursula Braun, Peter Bromert, Michael Dörrer, Artur Elmer, Klaus Fischer, Fritjof Föhl, Gisela Fürst-Talmon, Roswitha Gaupp, Alfons Glocker, Paul Groll, Heidi Hahn, Georg Heller, Markus Heller, Isa Kayser, Maria Kloss, Elke Koke, Marita Krauss, Bruno Kronwald, Winfried Kucher, Eva Maria Lützenburg, Elisabeth Manz, Jean Paul Martin, Helmut Mayer, Christine Meinhardt, Alfred Neukamm, Barbara Pfitzer, Alfred Pristl, Gustav Reinhardt, Christa Rettenmaier, Birgit Salvason, Josef A. Schaeble, Eckard Scheiderer, Hannelore Schilling, Carmen Maria Schmid, Dietmar Schmid, Peter Schneider, Helmut Schuster, Waltraud Schwarz, Otto Simon, Oskar Stark, Ute Sternbacher, Terrence Trodden, Irmgard Sophie Wetzler, Ursula Wolf.

Im Anschluss, gegen 20 Uhr, präsentieren Kurt Laurenz Theinert und Axel Hanfreich im Innenhof des Alten Rathauses: „LICHTKUNST, eine Klang-Licht-Performance“. Die Ausstellung, in der überwiegend eigene Malerei präsentiert und zum Verkauf angeboten wird, zeigt ein umfangreiches und breites Spektrum des künstlerischen Schaffens innerhalb des Vereins. Als Kontrast und in Erinnerung an die große INDIEN-Ausstellung des Vereins wird zusätzlich Fürstenschmuck aus Indien gezeigt, der ebenfalls erworben werden kann. Die Ausstellung dauert bis 26. Oktober 2008; Öffnungszeiten: Di - So von 10 - 12 und von 14 – 17 Uhr; Do bis 18 Uhr.

Zum Jubiläum erscheint auch eine reich bebilderte Fortsetzungsbroschüre, die die vielfältige Arbeit des Kunstvereins in den letzten 5 Jahren aufzeigt. Sie ergänzt, in gleicher Aufmachung, die Broschüre „KUNST ERLEBEN – 20 Jahre Kunstverein Aalen“, die 2003 zum 20-jährigen Jubiläum herausgebracht wurde. Jede dieser Schriften kann zum Preis von 10 Euro erworben werden.

Vorstand und Mitglieder des Kunstvereins freuen sich über einen regen Besuch der Jubiläumsveranstaltung sowie der Ausstellung KUNST VON UNS; zeigen sie doch ein beeindruckendes Beispiel ehrenamtlicher Vereinstätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit als auch eindrucksvolle Beispiele des regionalen, künstlerischen Schaffens.

